



Échange avec les allemands de Weinstadt

publié le 28/05/2019

Échange avec les allemands de Weinstadt

Descriptif :

Les correspondants allemands de Weinstadt étaient parmi nous du lundi 20 mai au dimanche 26 mai 2019.

Retrouvez ci-dessous le déroulé du séjour accompagné de quelques photos :

Lundi 20 mai : arrivée des correspondants

Mardi 21 mai : journée dans le marais poitevin avec les 38 participants (matinée sportive et promenade en barques l'après-midi)

Mercredi 22 mai : matinée au collège avec pot d'accueil, décoration de tasses sur le thème de l'amitié franco-allemande, observation de cours ou aminations d'ateliers allemands auprès des élèves de CM2 de l'école Gutenberg.

Jeudi 23 mai : journée au Puy du Fou

Vendredi 24 mai :

matinée : observation des cours et tournoi de ping-pong,

après-midi : participation à l'opération "Courir pour Kourir,"

soirée : fête d'au revoir

Samedi 25 mai : journée en famille

Dimanche 26 mai : départ des correspondants

UN GRAND MERCI À MME QUINAULT ET MME GAUTHIER !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.